



QUE SÍ, QUE NO. La danza de nombres y rumores.

A poco de finalizar el año, la oposición insiste en saber qué pasó con proyectos barriales y los estados contables.

La oposición en el Concejo Deliberante capitalino ha elevado un firme reclamo "ante el incumplimiento reiterado de los plazos de contestación" por parte del Ejecutivo municipal respecto a los pedidos de informe y los proyectos de comunicación. La situación, que ha sido calificada como una "falta de transparencia", pone en evidencia una ruptura en el flujo de información entre ambos poderes, paralizando la capacidad de control del parlamento ciudadano.

Según comentó la edil, Mercedes Franco Laprovitta, la responsabilidad del retraso recae directamente sobre la Secretaría de Coordinación que opera dentro del Ejecutivo. Si bien la normativa establece un plazo de 30 días para contestar, prorrogable por otros 30 días (totalizando 60 días), la fuente asegura que estos plazos se encuentran "más que vencidos".

"El problema se agravó sustancialmente a partir de octubre del año pasado. Desde el 24 de octubre de 2024, el Concejo Deliberante dejó de recibir el seguimiento se-

manal que habitualmente le proporcionaba la Dirección de Gestión Parlamentaria, a través de un Excel que detallaba el tránsito de sus proyectos legislativos", expresó Laprovitta.

La consecuencia directa de esta inacción es que el trabajo generado en el Concejo Deliberante está siendo "totalmente ninguneado" por parte del área responsable del Ejecutivo municipal.

"Nosotros no podemos hacer un seguimiento de si realmente el Ejecutivo realizó o no las

DEFINICIONES DEL GABINETE

Juan Pablo: "En pocos días sabrán los nombres"

El gobernador electo, Juan Pablo Valdés se refirió en la víspera al misterio por los nombres de quiénes conformarán su gabinete.

"Estamos trabajando, comenzamos a definir las cuestiones centrales de los ejes de Gobierno, vamos a buscar los mejores perfiles y seguramente ya en unos días más van a poder empezar a tener los nombres, faltan reuniones, falta definición y poder encontrar los mejores hombres para representar este proyecto y para lo que se viene".

Al ser consultado sobre los diputados nacionales electos que recibieron su diploma la semana pasada, afirmó: "Nosotros entendemos que las elecciones han pasado y que los co-

rentinos somos todos y los intereses de nuestros ciudadanos y los intereses de nuestra provincia tienen que ser defendidos y representados. Por eso vamos a mantener diálogo con todos nuestros diputados nacionales, trabajando para tratar de encontrar un Norte que permita que los correntinos sean bien representados y que esos intereses, a pesar de que son de distintos partidos, nosotros trabajemos para que los intereses de los correntinos siempre estén bien defendidos, bien representados. Tenemos preocupaciones, obviamente, de este presupuesto nacional, donde no está incluido el financiamiento del segundo puente, que es una obra que había mencionado el Presidente de la Na-

ción en su visita".

Sobre las proyecciones junto al Gobierno nacional, vinculadas al segundo puente, aseguró: "Ojalá podamos trabajar para lograr este segundo puente para la provincia pero también para todos los argentinos, porque yo creo que todos los que transitamos y pasan por este puente ven lo difícil y lo complejo de lo que vivimos nosotros día a día y lo que significa para el tránsito y para la logística hoy en día, en este contexto donde nosotros tenemos que ser sumamente competitivos. Por eso, vamos a trabajar para que todos los representantes tengan un punto de vista claro del Gobierno provincial y la mirada de sus representantes".

PEDIDOS SIN RESPUESTAS

Cruce deliberante por los informes de obras

obras en los barrios", explicó Laprovitta, enfatizando en que esta demora no es responsabilidad del Concejo, sino exclusivamente del Poder Ejecutivo.

La requisitoria se extendió además a las finanzas comunales: no se conoce la ejecución presupuestaria de todo el año 2024, ni tampoco la del presente año, 2025.

"Este vacío informativo contrasta fuerte-

mente con la política impositiva del Municipio. Se observa un incremento constante de los impuestos municipales, incluyendo tasas por servicio, impuesto inmobiliario, impuesto automotor y tasas comerciales, además del estacionamiento medido. Incluso, el proyecto de nueva tarifaria que ha ingresado contempla un incremento del 48 por ciento", puntualizó Laprovitta.



CLARA ASIMETRÍA. Con pocos representantes, poco pueden hacer los opositores.

RECORTE EDUCATIVO

Malestar en universidades

La secretaria general de la Asociación de Trabajadores de la Universidad Nacional del Nordeste (Atun), Liza Hott, afirmó que el presupuesto para las universidades nacionales sufrirá una pérdida de 1.500 millones de pesos en el año 2026 por una decisión del Gobierno nacional. "No vamos a parar ninguna batalla por el nivel de los salarios, la calidad laboral y la calidad educativa", afirmó Hott, representante de los no docentes de la Unne, sostuvo que el Gobierno nacional "se empecina en seguir aplicando su ajuste contra la educación en general", y llamó a "mantener la fortaleza de la unidad de todos los trabajadores para defender las principales ideas de paritaria por salarios y estabilidad laboral". El Gobierno nacional prevé derrumbar el Presupuesto 2026 para la educación a niveles alarmantes, según se informó durante la primera semana de noviembre. El proyecto de Presupuesto hace caer la participación de la educación al 0,75 por ciento del PBI, siendo que el objetivo de los últimos 20 años era del 6 por ciento.

